



“Cantos de calle y
de pueblo”

Nuestro desarrollo vital y musical ha estado marcado por dos elementos. La raíz y la importancia de lo que dicen las canciones.

Después de muchos viajes hemos conectado con las tradiciones musicales de los dos lados del océano. Desde castilla hasta Mesoamérica mezclamos ideas musicales que resuenan en nuestra cabeza, en función de lo que creemos que necesitan nuestras letras.



Barbacana está formado por Diego Arahetes, Juan Sedano, Arturo Rica, Pablo Viana, David Melero y Ariana Chamberlain.

Contamos con músicos colaboradores como: (María Sedano, Noel Sacristán, Miriam Fernández, Cesar Hernando, María Hara, Daniel Varona, Julia Pérez Daniel Arias). Nos llamamos así en honor a los bailes de pandereteras que se llevaban a cabo delante de las barbicanas de los pueblos y a la importancia de las barbicanas como lugar de reunión escucha y comunidad.

Los integrantes de este proyecto somos habitantes de diferentes pueblos castellanos y estamos muy ligados a lo rural de una u otra manera. Nuestro disco se titula Cantos de Calle y de Pueblo. En el disco tratamos diferentes problemas, que van desde conflictos generacionales, problemas sociales, la lucha contra los gigantes eólicos la importancia de nuestras tierras y nuestros montes, la importancia de encontrarnos a cantar y a tocar juntos para recuperar el espíritu de comunidad.

Creemos y sentimos que, en una sociedad tan estresada como la nuestra, la música es una de las herramientas más potentes para sanarnos cuando hay problemas. Y para divertirnos cuando no los hay.

barbacanason@gmail.com

+34 669 62 22 75

+34 655 16 68 78